
申し上げます。

スタッフの行き届いた気遣いと合わせて感謝

日本一の富士山も輝いて見えます。

利 用 者 の 声 病院からのお答え
この度は貴重なご意見ありがとうございます。病室で読書していると窓の外で清掃業者の方が

外窓と網戸を掃除してくれていたので、思わず

よう環境に配慮していきたいと思います。

これからも患者様が快適に入院生活が送れる

大声で「ありがとう」と声をかけました。

2022 年 6 月 17 日 記入

2022 年 6 月 20 日 回収



利 用 者 の 声 病院からのお答え
現在皮膚科の外来診療は1名しかいません。 この度は、ご意見を頂きありがとうございます。

皮膚科の先生をもう一人増やしてほしいです。 皮膚科に限らず、医師採用につきましては、各

診療科の現状の体制や患者動向等を見ながらの

採用活動を行っていますが、医師については

採用困難職種でもあり、採用が直ぐには難しい

状況です。

頂いたご意見を考慮しながら、引き続き採用活動

を進めて参ります。

2022 年 7 月 4 日 記入

2022 年 7 月 4 日 回収



利 用 者 の 声 病院からのお答え
この度は、ご不便をお掛けし申し訳ございません。

取る適当な場所が見つからず、苦労した経験が 院内のスペースに限りがあるため、イートイン

検査のあとで診察を受けようとする際、昼食を

あります。 スペースを整備することは難しい状況です。

イートインスペースについてご検討下さい。 外来１階自動販売機前に休憩コーナーがござい

ますので、こちらをご利用頂ければと思います。

ご理解いただきますようお願い致します。

2022 年 7 月 11 日 記入

2022 年 7 月 11 日 回収



ご一考ください。 ご理解いただきますようお願い致します。

患者同士のコミュニケーションの場を作って下さい。 あったと思います。他の患者様と会話ができる

談話室（食堂）にテレビを入れて、食事の後少し 談話室がご希望ということですが、コロナが収束

でも居残って、会話ができるとよいと思います。 しない現在、困難であると考えております。

利 用 者 の 声 病院からのお答え
入院中お世話になり、ありがとうございました。 この度は、ご意見を頂きありがとうございます。

要望があります。 入院生活は単調となり、ストレスが溜まる事も

2022 年 6 月 28 日 記入

2022 年 7 月 4 日 回収


